

# Das Personalkarussell drehte sich nur langsam

## Wenige Neuverpflichtungen bei RW Borbeck

Einige neue Gesichter verstärken den BC RW Borbeck in der neuen Saison, die erste Mannschaft wird aber weitgehend unverändert in der Bezirksliga auf Punktejagd gehen.

Einzig Laura Strunz rückt aus der Zweiten nach und soll Jasmin Müller ersetzen, die nicht mehr zur Verfügung steht. Als zweite Dame wird wieder Julia Spill auflaufen, bei den Herren gab es keine Veränderungen. Neben Rüdiger Twiehaus und Sebastian Eumann werden wieder Sumedha Darmashena und Routinier Michael Lohrengel zum Schläger greifen.

Die Zweite hat sich in der Bezirksklasse einen gesicherten Mittelfeldplatz zum Ziel gesetzt. Neuzugang Astrid Graphentin ersetzt die in die Erste aufgerückte Laura Strunz. Unglücklich die Verletzung von Marcus Becker, der langfristig ausfällt und durch Markus Brodoch ersetzt wird. Weiter im Team sind

Alan Grzemba, Jörg Zwiehoff, Jörg Carlè und Lena Strunz.

In der gleichen Liga geht es für den letztjährigen Aufsteiger RW Borbeck III nur um den Klassenerhalt. Auch hier wird mit Sabine Kesselbauer ein Neuzugang das Team verstärken, Andre Hinz kehrt nach langwieriger Knieverletzung ins Team zurück. Timm Riesel, Marius Tatzki, Marcus Schumacher, Sebastian Röhren und Britta Sagan komplettieren das Team.

Der zweite Aufsteiger der letzten Saison wird mit einer fast komplett neuen Mannschaft sein Glück in der Kreisliga versuchen. Die Vierte wird dabei mit den drei Neuzugängen Boris und Inga Turowski und Daniel Hellenkamp ins Rennen gehen. Hinzu kommen neben dem reaktivierten Stefan Büring noch Markus Müller, Tim Leiniger und Jasmin Schmitz.

In der Jugendmannschaft werden mit Chris Sommer, Kai Rolland, Stefan Flötgen, Jakob

Grochowicz, René Becker und Sina Hoven erfahrene Jugendliche die obere Tabellenhälfte ins Visier nehmen. Hinzu kommen mit Laura Kühl und Angelique Wallburg zwei Neuzugänge aus dem eigenen Schülerbereich.

Die in der letzten Saison erfolgreiche Mini-Mannschaft des BC RW Borbeck wird nun fast unverändert in der Schüler-Bezirksliga antreten. Maxi Pohl, Raphael Jühe, Max Schlagenhoff, Jan Schwiedrowski, Aleksander Grochowicz, sowie Ines Hoven und Janine Lohrengel streben dabei einen guten Mittelfeldplatz an.

Für die Minis (U15) der Rot-Weißen wird es diese Saison vor allem darum gehen, die ersten Meisterschaftserfahrungen zu sammeln. Für alle Kinder ist es die erste Spielzeit. Zum Team gehören Charlotte Becker, Franziska Bielefeld, Leon Rehage, Justus Voelker, Jonas und Roman Wibbe, sowie Joel Kötter.